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Платежи
ВТБ начал тестировать прием платежей при помощи 
нового сервиса «Волна»

Обещали вернуть: россияне получат рекордный 
кешбэк за шесть месяцев 2025-го

Количество безналичных операций без карт 
достигло почти 11 млрд

ПСБ начал тестировать российский сервис 
бесконтактной оплаты «Волна»

Идет пилотный проект в Москве, Московской области и Казани. 
В рамках проекта в эквайринговой сети ВТБ используются новые 
виды платежных терминалов с поддержкой Bluetooth. Решение 
«Волна» разработано Национальной системой платежных 
карт (НСПК), оно позволяет бесконтактно оплачивать покупки 
смартфонами на базе Android и iOS.

Россияне получат рекордный размер кешбэка за первую половину 
2025 года. По прогнозу ВТБ, банки перечислят гражданам 220 
млрд рублей. Для сравнения, за весь прошлый год крупнейшие 
кредитные организации выплатили 300 млрд. Участники рынка 
подтвердили, что сумма кешбэка в этом году будет максимальной.

Число платежей и переводов с помощью QR-кодов, электронных 
кошельков и биометрии в России в первом квартале 2025 года 
выросло почти на треть, достигнув почти 11 млрд, по данным Банка 
России. Платежи при помощи QR-кодов и биометрии составили 
около 800 млн случаев, удвоившись по сравнению с первым 
кварталом 2024 года, а общая сумма покупок превысила 1,1 трлн 
рублей, увеличившись на 389 млрд рублей. 

ПСБ начал тестирование отечественного сервиса бесконтактных 
платежей «Волна». Новое решение, разработанное НСПК, 
позволит предпринимателям, у которых на эквайринговом 
терминале подключена «Волна», принимать оплату бесконтактно 
у покупателей — владельцев смартфонов.

plusworld.ru

iz.ru

bosfera.ru

bosfera.ru

https://plusworld.ru/articles/65051/
https://iz.ru/1901229/taibat-agasieva/obeshchali-vernut-rossiyane-poluchat-rekordnyj-keshbehk-za-shest-mesyacev-2025-go
https://bosfera.ru/press-release/kolichestvo-beznalichnyh-operaciy-bez-kart-dostiglo-pochti-11-mlrd
https://bosfera.ru/press-release/psb-nachal-testirovat-rossiyskiy-servis-beskontaktnoy-oplaty-volna
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ЦФА и цифровой рубль
Объем размещенных ЦФА на Мосбирже за 5 месяцев 
составил 85 млрд руб.
Объем размещенных цифровых финансовых активов на 
Московской бирже за январь-май 2025 года составил 85 млрд 
руб., что в 4 раза превышает объем за весь 2024 год. На долю 
Мосбиржи приходится 32% совокупного объема всех выпущенных 
в текущем году ЦФА. 

rambler.ru

Платежи
Платежи переходят на личности

64% платежей через СБП минувшей весной 
было в онлайне

Количество россиян, использующих биометрию, стремительно 
увеличивается. По данным Центра биометрических технологий 
(ЦБТ), на конец 2024 года в Единой биометрической системе (ЕБС) 
зарегистрировались почти три млн человек. 80% из них сделали 
это в прошлом году. Согласно данным Банка России, за 2024 год с 
использованием биометрии было совершено 33,1 млн покупок на 
сумму 21,6 млрд руб.

Банк Русский Стандарт изучил особенности платежей россиян 
через Систему быстрых платежей (СБП). Весной 2025 года общий 
средний чек такой покупки вырос до 1 795 руб. с 1 016 руб. годом 
ранее. По данным эквайринговой сети банка, доля онлайна в 
покупках через СБП весной 2025 года составила 64%, а офлайна 
– 36%. Показатели у офлайна выросли – в аналогичном периоде 
2024 года у онлайн-покупок было 81%, а офлайн – 19%.

vedomosti.ru

plusworld.ru

https://finance.rambler.ru/investicii/54751761/?utm_content=finance_media&utm_medium=read_more&utm_source=copylink
https://www.vedomosti.ru/technologies/trendsrub/articles/2025/06/09/1115608-platezhi-perehodyat-lichnosti
https://plusworld.ru/articles/64955/
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Информбезопасность
Positive Technologies: российские компании были атакованы 
через зараженные серверы Microsoft Exchange

По данным нового исследования Positive Technologies, с начала 
2025 года девять российских компаний, четыре из которых 
— разработчики ПО, стали жертвами хакеров в результате 
компрометации почтового клиента Outlook. Внедрив вредоносный 
код в легитимные страницы аутентификации, злоумышленники 
долгое время оставались незамеченными и получали учетные 
данные пользователей.

cnews.ru

билайн реализовал новую функцию безопасности, 
направленную на защиту от мошеннических действий
Теперь, если во время голосового вызова от неизвестного 
контакта клиенту приходит SMS с кодом от Госуслуг или банков, 
оператор может прервать текущий звонок, чтобы предотвратить 
открытие злоумышленникам доступа к деньгам или персональным 
данным клиента.  

plusworld.ru

Эксперт по кибербезопасности: ИИ-ассистенты могут 
впустить хакеров в частную жизнь пользователей
Эксперт по кибербезопасности компании AppSec Solutions 
Юрий Шабалин провел эксперимент и обнаружил в ИИ-агентах 
уязвимость, которая может буквально открыть злоумышленникам 
дверь к данным пользователя. Уязвимость, которую обнаружил 
специалист, содержится в конфигурации узла Telegram Trigger.

cnews.ru

Доля стартапов на российском рынке информбезопасности 
выросла в 1,5 раза за два года и достигла 22%
Эксперты программы поддержки предпринимателей cферы 
информационной безопасности CyberStage, созданной по 
инициативе группы компаний «Солар», отмечают рост числа 
малых и средних проектов на 8% год к году, увеличивается и доля 
ИБ-стартапов на российском рынке информбезопасности в целом.

cnews.ru

https://safe.cnews.ru/news/line/2025-06-11_positive_technologies_rossijskie_kompanii
https://plusworld.ru/articles/65027/
https://safe.cnews.ru/news/line/2025-06-11_ekspert_po_kiberbezopasnosti
https://safe.cnews.ru/news/line/2025-06-06_dolya_startapov_na_rossijskom
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Информбезопасность
Переход на лица: власти начнут блокировать созданный ИИ 
мошеннический контент

Мошеннический контент, созданный с помощью технологий 
искусственного интеллекта, будут выявлять и блокировать в Сети. 
Например, дипфейк-видео, которые рассылают людям. Депутаты 
Госдумы планируют внести поправки в закон «Об информации».

iz.ru

Спрос на специалистов по кибербезопасности 
растет на 18% год к году

Только за первые три месяца 2025 года было открыто 41 800 
вакансий в сфере информационной безопасности (ИБ) – это чуть 
менее половины от всех ИБ-вакансий, открытых в 2024 году (89 900). 
Об этом на совместной сессии ЦИПР и «Ведомостей» рассказала 
директор по ИТ и кибербезопасности hh.ru Татьяна Фомина. vedomosti.ru

ИБ-рынку не хватает 100 тыс. кадров, компании 
готовы платить больше

Компании готовы платить до 36% больше за компетенции 
специалистов по кибербезопасности с опытом более шести лет 
— в зависимости от их специализации. На фоне изменений в 
технологическом стеке особенно растёт спрос на экспертов по 
безопасной разработке, защите облаков, интеграции ИИ в ИБ и 
другим высокоуровневым направлениям.

anti-malware.ru

https://iz.ru/1899072/elizaveta-krylova/perekhod-na-lica-vlasti-nachnut-blokirovat-sozdannyj-ii-moshennicheskij-kontent
https://www.vedomosti.ru/technology/articles/2025/06/06/1115445-spros-na-spetsialistov-po-kiberbezopasnosti-rastet
https://www.anti-malware.ru/news/2025-06-06-118537/46285
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Искусственный интеллект
МТС открыла доступ к большой языковой модели 
для написания компьютерного кода

Компания MWS AI (входит в MTC Web Services, ранее — MTS AI) 
выпустила открытого ИИ-ассистента для программистов — Kodify 
Nano, помогающего в написании кода. В основе ассистента лежит 
языковая модель с 1,5 млрд параметров, которую можно запустить 
даже на ноутбуке, чтобы протестировать базовые сценарии 
использования без дополнительных вложений. cnews.ru

Финансовый ассистент на базе YandexGPT 
помогает 20 млн пользователей «Банки.ру»

Финансовый маркетплейс «Банки.ру» запустил интеллектуального 
ассистента на базе YandexGPT. Новый сервис в формате чат-
бота помогает пользователям быстрее находить подходящие 
финансовые решения, получать ответы на вопросы и оперативно 
взаимодействовать с операторами. cnews.ru

«Астра Облако» и «1С-Битрикс» договорились 
развивать ИИ в облаках

Партнерство направлено на создание решений в области 
облачных технологий и искусственного интеллекта. Ключевым 
совместным продуктом станет интегрированный программный 
комплекс, объединяющий облачную платформу «Астра Облако» 
и сертифицированную версию решения от «1С-Битрикс».

cnews.ru

Яндекс Маркет внедрил AI-сервис «Нейроэксперта» в ПВЗ

Яндекс Маркет предоставил сотрудникам ПВЗ новый сервис, 
упрощающий решение рабочих вопросов — «Нейроэксперт». Он 
работает в режиме чата и мгновенно помогает операторам найти 
нужную информацию. В основе «Нейроэксперта» лежит технология 
YandexGPT 5 Pro, последняя версия большой языковой модели 
Яндекса. plusworld.ru

https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-11_mts_otkryla_dostup_k_bolshoj
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-09_finansovyj_assistent_na
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-09_1s-bitriks_i_astra_oblako
https://plusworld.ru/articles/65025/
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Искусственный интеллект
Глава MWS Cloud Зарубинский: в России наступит 
эра прагматичного искусственного интеллекта

Ближайшие один-два года в России наступит эра прагматичного 
искусственного интеллекта, когда компании оптимизируют рутинные 
процессы с помощью нейросети, а в будущем генеративный ИИ 
может войти в правление крупных предприятий, рассказал РИА 
Новости глава MWS Cloud Игорь Зарубинский. 1prime.ru

Названы исследовательские центры 
в области ИИ — получатели господдержки

Победителями отбора третьей волны исследовательских центров в 
сфере искусственного интеллекта (ИИ) стали семь университетов — 
НИУ ВШЭ, «Университет Иннополис», ИСП РАН, Университет ИТМО, 
МФТИ, Сколтех, МГУ им. М.В. Ломоносова, сообщается на сайте 
правительства. Каждый из семи отобранных центров получит по 676 
миллионов рублей на два года для проведения фундаментальных 
исследований.

d-russia.ru

МТС запустила сервис ИИ-видеоаналитики для 
снижения аварийности в транспортной отрасли

МТС объявила о запуске первого отечественного сервиса 
видеоаналитики для транспортной отрасли, разработанного 
дочерней компанией SKAI. Платформа «SKAI. Видеоаналитика» 
позволяет компаниям с крупными автопарками в сфере 
розничной торговли, промышленности и добывающих отраслях 
по всей стране повысить безопасность автопарков с помощью 
ИИ и снизить количество инцидентов по причине опасных 
состояний и действий водителей на дорогах в среднем на треть.

cnews.ru

https://1prime.ru/20250606/rossija-858249948.html
https://d-russia.ru/nazvany-issledovatelskie-centry-v-oblasti-ii-poluchateli-gospodderzhki.html
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-04_mts_zapustila_servis_ii-videoanalitiki
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Искусственный интеллект
Подборка решений: инструменты для создания 
и управления ИИ-приложениями

ICT.Moscow продолжает серию публикаций о российских решениях 
для разработчиков искусственного интеллекта. В этот выпуск 
вошли 22 разработки за последние два года, которые могут быть 
полезны при создании и работе с ИИ-приложениями разной 
степени сложности, в том числе ИИ-агентами и ассистентами. ict.moscow

«Группа Астра», Data Sapience и Yadro создадут ПАК 
для работы с ИИ

Вендоры намерены общими усилиями создать 
высокопроизводительный программно-аппаратный комплекс 
(ПАК) «Тессеракт», предназначенный для разработки и 
внедрения доверенных моделей ИИ. С его помощью можно будет 
обрабатывать естественный язык, строить интеллектуальные 
системы поддержки принятия решений на базе больших языковых 
моделей, задействовать предиктивную аналитику, компьютерное 
зрение и выполнять много других задач.

cnews.ru

Ипотека
Доля льготной ипотеки остается на стабильно 
высоком уровне – 85,8%

По данным аналитического центра Домклик, в мае 2025 года Сбер 
выдал более 164,2 млрд руб. по льготным ипотечным программам. 
Доля льготной ипотеки в общем объеме выдач по-прежнему 
остается высокой — 85,8%. Ниже 80% доля льготных программ не 
опускается уже с февраля, когда этот показатель составил 84%. plusworld.ru

https://ict.moscow/news/cards-tools-platforms-for-ai-apps/
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-06_gruppa_astradata_sapience_i
https://plusworld.ru/articles/65007/
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Ипотека
ВТБ может сократить выдачу ипотеки с господдержкой

Льготная ипотека с господдержкой остается низкорентабельной 
для банков, поэтому ВТБ планирует сократить объем ее выдачи, 
сообщил начальник управления «Ипотечное кредитование» 
кредитора Сергей Бабин. «Такие меры рассматриваются, потому 
что у нас в мае объем сделок вырос на 50%», – отметил он.

vedomosti.ru

Выдачи семейной ипотеки достигли рекордных 
значений с июня 2024 года

В мае количество выданной ипотеки увеличилось на 9% по 
сравнению с апрелем, достигнув 71 тыс. кредитов, однако общая 
сумма осталась на уровне 289 млрд рублей. Основную поддержку 
рынку оказывают льготные программы, по которым в мае выдали 39 
тыс. кредитов на 219 млрд рублей, практически на уровне апреля; в 
апреле по льготным программам было выдано 41 тыс. кредитов. bosfera.ru

Банк ДОМ.РФ внедрил перевод договоров 
рассрочки на жилье в ипотеку

Банк ДОМ.РФ 10 июня 2025 года внедрил механизм быстрого 
перевода договоров рассрочки на покупку жилья в ипотеку, отвечая 
на растущий спрос клиентов, приобретающих жилье с отсрочкой 
платежа. Теперь рассрочку можно конвертировать в ипотеку как 
по программам с господдержкой, так и по рыночным продуктам, с 
возможностью использовать ранее внесенные платежи в качестве 
первоначального взноса.

bosfera.ru

https://www.vedomosti.ru/finance/news/2025/06/09/1116015-vtb-mozhet-sokratit
https://bosfera.ru/press-release/vydachi-semeynoy-ipoteki-dostigli-rekordnyh-znacheniy-s-iyunya-2024-goda
https://bosfera.ru/press-release/bank-domrf-vnedril-perevod-dogovorov-rassrochki-na-zhile-v-ipoteku
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Резонансные новости
Госдума приняла закон о создании 
национального мессенджера

Согласно закону, правительство РФ определит организацию, 
которая будет отвечать за запуск и работу многофункционального 
сервиса обмена информацией. Эта организация должна 
соответствовать двум требованиям. Первое требование – быть 
российским юрлицом, в состав которого входит сайт (сервис, 
программа) с аудиторией более 500 тыс. российских пользователей 
в сутки. Сайт должен позволять размещать рекламу и работать 
через предустановленные приложения на устройствах. Второе 
требование – обладать исключительным правом на программу, 
внесенную в реестр российского ПО.

interfax.ru

Структура «Ростеха» приобрела 30% 
в уставном капитале «Ред Софт»

Основным направлением сотрудничества станет совместное 
развитие экосистемы инфраструктурных и прикладных решений 
«Ред Софт», создание комплексной линейки импортозамещающих 
решений в области корпоративного программного обеспечения и 
программно-аппаратных комплексов, повышающих эффективность 
бизнес-процессов.

d-russia.ru

Развитие технологий
Определены границы сжатия информации 
для языковых моделей

Ученые из Института AIRI, МФТИ и LIMS провели исследование 
пределов вместимости современных языковых моделей – 
какой объем информации они способны эффективно хранить и 
обрабатывать внутри себя. В этой работе сжатие текста служит 
инструментом для измерения их предельной емкости; полученные 
результаты закладывают основу для значительного повышения 
эффективности обработки данных в самых разных областях.

cnews.ru

https://www.interfax.ru/russia/1030583
https://d-russia.ru/struktura-rosteha-priobrela-30-v-ustavnom-kapitale-red-soft.html
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-09_opredeleny_granitsy_szhatiya
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Резонансные новости
ЦБ впервые за три года снизил ключевую ставку. 
Почему это важно

Снижение ключевой ставки означает, что теперь коммерческие 
банки смогут получать деньги от Центробанка на 1% дешевле, 
чем раньше. Это позволит кредитным организациям снизить 
процент по кредитам и ипотеке. ЦБ отмечает, что в последние 
месяцы появилось оживление на рынке ипотечного кредитования. iz.ru

Банки раскритиковали закон о маркировке звонков

Обязательная маркировка звонков со стороны компаний может 
привести к росту цен на финансовые услуги. Это следует 
из заключения Национального совета финрынка на проект 
постановления правительства, регулирующего новые требования. 
Расходы на предупреждение о том, кто звонит, лягут на плечи 
компаний, а банки, брокеры и страховые в конечном счете 
переложат плату на клиентов, считают на рынке. iz.ru

Часть сообщений в СМЭВ предложено оставить бесплатной

Банкиры просят не вводить плату за часть запросов через систему 
межведомственного электронного взаимодействия (СМЭВ). Сейчас 
система функционирует бесплатно для всех участников, число 
запросов, поступающих в нее, постоянно растет и уже доходит до 
100 млрд в год. Планы сделать запросы через СМЭВ платными 
содержатся в проекте постановления правительства. kommersant.ru

«Яндекс» создает новую финансовую платформу 
для оптимизации бизнеса

«Яндекс» зарегистрировал АО «Яндекс финансовая платформа», 
следует из данных Единого государственного реестра юрлиц 
(ЕГРЮЛ). 100% этой компании принадлежит ООО «Технояк», 
которое является «дочкой» МКПАО «Яндекс».

plusworld.ru

https://iz.ru/1899678/2025-06-06/tcb-vpervye-za-tri-goda-snizil-kliuchevuiu-stavku-pochemu-eto-vazhno
https://iz.ru/1899730/evgenii-grachev/chernaia-smeta-banki-raskritikovali-zakon-o-markirovke-zvonkov
https://www.kommersant.ru/doc/7793387
https://plusworld.ru/articles/64902/
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Резонансные новости
На мошенников можно будет написать 
заявление через «Госуслуги»

Власти рассматривают возможность подачи заявлений в 
МВД о мошенничестве через портал «Госуслуги». Такая мера 
включена во «второй пакет» инициатив по борьбе с цифровым 
мошенничеством, который сейчас разрабатывается по поручению 
вице-премьера Дмитрия Григоренко, сообщил «Ведомостям» 
представитель его аппарата.

vedomosti.ru

Сбербанк разрабатывает методику оценки инвестиций 
в ИИ-технологии, которую откроет для всего рынка

Сбербанк создает методику оценки инвестиций в технологии 
искусственного интеллекта, на основе которой можно рассчитывать 
эффективность вложений в ИТ. Банк планирует сделать эту методику 
доступной для всего рынка.

cnews.ru

Сделки с недвижимостью можно будет 
заключать онлайн по биометрии

Президент России Владимир Путин подписал закон, 
позволяющий с 1 июля 2026 года использовать биометрию 
для дистанционных сделок с недвижимостью. Документ 
опубликован на официальном сайте опубликования правовых 
актов. Закон предусматривает возможность подачи заявления 
о государственной регистрации прав в форме электронных 
документов, подписанных усиленной квалифицированной 
электронной подписью, при условии идентификации сторон 
через Единую биометрическую систему (ЕБС).

bosfera.ru

https://www.vedomosti.ru/society/articles/2025/06/04/1115125-moshennikov-mozhno-cherez-gosuslugi
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-05_sberbank_razrabatyvaet_metodiku
https://bosfera.ru/press-release/sdelki-s-nedvizhimostyu-mozhno-budet-podpisyvat-po-biometrii
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Резонансные новости

Ростелеком предложил объединить компании 
для заказа электростанций для ЦОД

Президент «Ростелекома» Михаил Осеевский считает, что 
крупнейшие российские цифровые компании и банки могли бы 
объединиться для формирования целевого заказа генерирующим 
компаниям, чтобы строить отдельные электростанции для 
использования центров ЦОД. tass.ru

«Т-Банк» запустил первый в России сервис 
выездного сбора биометрии

Теперь пользователи смогут сдать ее в любом удобном для 
них месте, в удобное время — к ним приедет представитель 
«Т-Банка» — и сразу получить доступ ко всем сервисам и услугам, 
которые подтверждают и устанавливают личность с помощью 
биометрических данных. Выездной сервис разработан при 
поддержке Минцифры и ЦБТ в полном соответствии с действующим 
законодательством.

cnews.ru

Утверждено положение о «системе реализации 
приоритетных задач» Центра развития ИИ

Центр развития искусственного интеллекта (ИИ) создается 
на базе Аналитического центра при правительстве России – 
подписано соответствующее постановление правительства. Этим 
же документом утверждается положение о системе реализации 
приоритетных задач правительства РФ в области развития 
технологий искусственного интеллекта и Центре развития 
искусственного интеллекта при правительстве РФ.

d-russia.ru

ВТБ объявил о кадровых перестановках 
в руководстве «Почта Банка»

Экс-глава «Юникредит банка» и «Открытия» Михаил Алексеев 
назначен новым президентом – председателем правления «Почта 
банка», Александр Пахомов – председателем наблюдательного 
совета.

1prime.ru

https://tass.ru/ekonomika/24159629
https://www.cnews.ru/news/line/2025-06-09_t-bank_zapustil_pervyj
https://d-russia.ru/utverzhdeno-polozhenie-o-sisteme-realizacii-prioritetnyh-zadach-centra-razvitija-ii.html
https://1prime.ru/20250609/vtb-858324371.html
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АФТ и участники
Александр Товстолип, АФТ: Национальная платформа 
противодействия мошенничеству

Ассоциация ФинТех собрала в своем составе представителей 
самых разных отраслей: банки, страховые компании, ИТ-
компании, сотовые операторы, представители рынка ИБ 
и инфраструктуры финансового рынка. Объединение 
экспертиз ключевых участников АФТ позволило выработать 
консолидированные предложения по доработке проекта 
концепции системы Национальной платформы противодействия 
мошенничеству, которые были направлены в Минцифры.

nbj.ru

Что такое цифровой рубль и как он будет работать в России

Цифровые национальные валюты (CBDC) многие страны 
рассматривают как решение, которое может усовершенствовать 
платежный рынок страны с точки зрения цифровизации и 
упростить, ускорить процессы расчетов, удешевить транзакции.  
Это способствует развитию инноваций и конкурентоспособности 
стран за счет прозрачности расчетов, скорости и снижения 
операционных издержек и стоимости для конечного потребителя, 
говорит Марианна Данилина, руководитель управления стратегии, 
исследований и аналитики Ассоциации Финтех (АФТ).

rg.ru

https://nbj.ru/fingramotnost/aleksandr-tovstolip-aft-natsionalnaya-plat/69518/
https://rg.ru/2025/06/06/chto-takoe-cifrovoj-rubl-i-kak-on-budet-rabotat-v-rossii.html

